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第1回キャビネット会議報告・地区ガバナー開会あいさつ
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　皆さん本日はお忙しい中、第１回キャビネット会議にご参加を頂きまして
誠にありがとうございます。今ここにご参列の皆様方の熱い情熱がひしひし
と私のところに伝わってきております。皆様方の熱い思いを、無駄にせぬよ
うにこの１年間ガバナーの職にあたりたいというふうに存じているところで
ございます。是非とも皆様方にこころからキャビネットに対する、あるいは
ライオンズに対する、ご協力を心からお願い申し上げまして第１回目のわたくしの皆様に対する
ご挨拶に致したいというふうに思います。１年間よろしくお願い致します。そして１年間で終わ
ることなく次のＬ伊東隆志第１副地区ガバナー、Ｌ大島尚久第２副地区ガバナーに皆様方の熱い
想いを伝えていきたいというふうに存じております。よろしくお願いします。

　ライオンズクラブ331－B地区稚内キャビネット開設後、初となるキャビネット会議が
7月29日（土）稚内市内のサフィールホテル稚内にて開催されました。稚内という遠い地域
ではありますが、地区役員・オブザーバー含め、総勢62名が地区内各クラブから参集し
ました。
　地区ガバナーＬ藤原回向の開会宣言並びに開会ゴングで始まったキャビネット会議は、
キャビネット報告をはじめ、各地区コーディネーター、委員会からの報告や審議事項とし
て全15議案と地区内クラブからの提出議案１件が審議され、全議案が承認されました。

開 催 日　2023年7月29日（土曜日）
開催場所　サフィールホテル稚内

2023－2024年度　ライオンズクラブ国際協会331－B地区

第1回キャビネット会議報告

開会あいさつ 地区ガバナー L 藤原　回向



平和ポスター・コンテスト委員会
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　ライオンズ国際平和ポスター・コンテストは過去30年余りにわたり、未来を担う世界中の子ども
たちに平和ポスターの作成を通して、自らの平和のビジョンを表現し、ともに地球に生きるものとし
て手を携え協力していくことを考える機会を作って参りました。子どもの素直な表現と感性による芸
術性と独創性に溢れた作品は、私たち大人にもすべての存在を認め合い、平和な世界を作るための大
きな力を与えてくれます。
　今年のテーマは「夢見る勇気を」です。子どもたちが今の世界情勢をどう捉え、自分達がそれぞれ
の場で夢見る勇気を発揮し、平和な未来を創っていくことを考える機会となることを願っております。
　応募資格は2023年11月15日現在で11～13歳の子ども、締切りは2023年11月15日（消印有効）
で稚内CABまで作品は折らずにご送付ください。詳細は2023年３月１日付の次期稚内CAB第３号に
て各クラブにご案内しておりますのでご確認をお願い致します。
　応募作品の審査は、藤原カバナーをはじめCAB役員、地域の有識者によって行い、作品は多くの方
に見ていただくべく、地区年次大会にて掲示する予定でおります。
　各クラブの皆様におかれましては、小中学校や子どもたちの各種団体にお声がけいただき、多数の
作品応募にご協力をお願い申し上げます。
　今年度、取り組まれていないクラブも来年度に向けて検討していただければ幸いです。

平和ポスター・コンテストのお知らせ平和ポスター・コンテストのお知らせ



ＺＣ就任メッセージ
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　今年度、第１Ｒ第１Ｚ　ゾーン・チェアパーソンを務めさせていただきます、標茶Ｌ
Ｃ所属のＬ成田勝利です。331－Ｂ地区のＺＣの選出は、輪番制により数年前から決ま
っていますが、当クラブの候補者が次々と病気で亡くなり、突然指名が来ました。会員
の増強は無論ですが、クラブとして、健康管理の大切さを感じています。
　地区ガバナーは環境保護をスローガンに掲げられ、１人１本の植樹活動を推奨してい
ます。第１回地区ガバナー諮問委員会に於いて、諮問事項である、植樹活動を提案しま
したが、維持管理など多岐に渡り問題が多いことが分かりました。第１Ｚは５クラブの
内、２クラブが植樹活動を行っており、このクラブを参考にクラブ全域に広めていけれ
ばと思っています。ゾーン・チェアパーソンの役割は、ガバナー方針をゾーンに伝え、
各クラブとのコミュニケーションを図り、各クラブの要望、意見をキャビネットに伝え
ることが役割と思っています。今期１年間第１Ｚの皆様のご協力を頂き務めて参ります
ので、どうぞ宜しくお願いいたします。

第１Ｒ第１Ｚ　ＺＣ

〔標茶ＬＣ所属〕
L 成　田　勝　利

第１Ｒ第２Ｚ　ＺＣ

〔釧路ぬさまいＬＣ所属〕
L 杉　本　隆　英

第２Ｒ第１Ｚ　ＺＣ

〔旭川大雪ＬＣ所属〕
L 松　田　誠　一

　この度、第２ゾーンのゾーン・チェアパ－ソンに就任しました、釧路ぬさまいライオ
ンズクラブの杉本隆英です。
　ライオンズは、奉仕活動を目的とした団体で、2023～2024度の国際会長Ｌパティ･
ヒルは、会長テーマとして「われわれは奉仕する」これまでも、そしてこれからも変わ
らず「奉仕」です。
　近年の社会・経済情勢の変化により会員数が減少の一途をたどり、更にこの数年は新
型コロナウイルス感染症の影響を受けてクラブの奉仕活動も停滞を余儀なくされました。
今こそ元気で魅力あるクラブを育み、奉仕の灯を一層明るく輝かせて次の世代につなげ
なければなりません。ライオンズクラブ国際協会は、今期から2027年７月１日までに
全世界（現在約140万人）で会員数150万人達成を目指す「ミッション1.5」を掲げま
した。日本ライオンズクラブ全体で2023年～2024年のミッションは、『会員純増500
人』『すべての地区で新クラブを結成』となっています。
　そして、331－Ｂ地区ガバナ－Ｌ藤原回向は方針で、コロナ禍により既に「基盤」と
してあったライオンズの奉仕の精神や理想がもろく変化し崩れ去るような状況下にあっ
て新しい思考行動規範を見出し変革・改革が必要である。
　地区スロ－ガン「環境保護は子孫に対する奉仕となる」
　地区ガバナーモットー「明るい未来を信じて　We Serve！」
　そしてメンバ－が「幸せ」を感じる奉仕活動です、それを実施するには会員増強「正
会員の純増を果たすこと」そして「退会者を出さない」この方針の中から本年も会員増
強について各クラブ及び各リジョンのゾ－ン・チェアパ－ソンと連携をとりながら、若
輩者ではございますが、精一杯努めて参りたいと思います。ご指導、ご協力をよろしく
お願いします。

　今期の第２Ｒ第１Ｚのゾーン・チェアパーソンを務める事になりました、旭川大雪ラ
イオンズクラブ所属のＬ松田誠一です。
　今年度キャビネットと各クラブをつなぐパイプ役として努力してまいります。
　ガバナーの思いをしっかりと各クラブへ届け、各クラブの意見をキャビネットに届け
てまいります。
　特にガバナーの活動指針にあります、環境保全活動（会員１名当たり１本の植樹）、
地域社会に対する奉仕（献血活動の推進）に力を入れたいと思います。
　また、ゾーン全体で会員増強に取り組んではいますが、旭川では今年２つのクラブが
解散しております。
　まずは会員の減少をくい止め、その上で会員増強に取り組んでいきたいと思っていま
す。
　この１年ゾーン・チェアパーソンとして色んな所に顔を出し、色んな物を見て、色ん
な意見を聞こうと思っています。１年間宜しくお願い致します。



ＺＣ就任メッセージ
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　今期、第２Ｒ第２Ｚのゾーン・チェアパーソンの任にあたります、上富良野ライオン
ズクラブ所属のＬ立崎です。重責ではありますが、稚内キャビネット藤原回向ガバナー
の運営方針をゾーンの各クラブ会長の皆様に迅速にお伝えし、その実現に向けて微力な
がら努力をしたいと考えております。
　加えてゾーン内各クラブの活性化の為のお手伝いを、同じ第２Ｒ第１Ｚゾーン・チェ
アパーソンである松田誠一ライオンとも、連携を取りながらリジョン内の活性化にも、
多少なりともお役に立てられればと考えています。
　どちらにしても各クラブの皆様の支え無くしては、業務の遂行もままならないと考え
ます。
　微力ながら清一杯努めたいと考えておりますので、宜しくご支援のほどお願い致しま
す。

第２Ｒ第２Ｚ　ＺＣ

〔上富良野ＬＣ所属〕
L 立　崎　光　儀

第３Ｒ第１Ｚ　ＺＣ

〔本別ＬＣ所属〕
L 方　川　一　郎

第３Ｒ第２Ｚ　ＺＣ

〔帯広さくらＬＣ所属〕
L 高　橋　好志子

　本年度第３Ｒ第１Ｚのゾーン・チェアパーソンの重責を務めさせていただくことにな
りました、本別ライオンズクラブ所属Ｌ方川一郎です。
　各関係の皆様のご指導とご協力を賜り、稚内キャビネットと第１Ｚ各クラブのパイプ
役として各単体クラブの一助となる様、微力ではありますが、誠心誠意務めてまいる所
存ですのでよろしくお願い申し上げます。
　コロナも５類へと移行し、以前の生活に戻りつつある中で、例会、アクティビティ、
奉仕活動は、それぞれ伝統と特徴があり、地域に根差した魅力ある奉仕活動として各ク
ラブは取り組んでいただいているものと思っています。
　ライオンズクラブを取り巻く環境も厳しく、特に会員の高齢化に伴い会員の減少が進
んでいると思います。
　何とか歯止めをかけなくてはと各クラブ内で会員増強に取り組んでいただいているも
のと思っています。
　私はこれから各クラブ訪問が始まりますが、ガバナースローガン、ガバナーモットー
を伝えながら限られた１年ではありますが、第１Ｚメンバーの皆様との繋がりを図りな
がら、楽しくライオンズ活動を行ってまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願
い申し上げます。

　目標は「地域と連携したアクティビティを楽しくなるよう企画する」です。
　今期３Ｒには、10名の地区役員が存在します。青少年育成やアラートにも焦点をあて
ながら、「強みを持ち寄り地域にまたがるアクティビティを３Ｒ全体で作りあげたい」
という夢があります。
“環境の変化、多様化する会員が、クラブ外でも自由に自分らしく、楽しくライオンズ
の活動ができる”奉仕があるとどうだろう？と、会員維持と増強を見据えた企てです。
　19市町村が存在する３Ｒには19の社会福祉協議会があり、アラート委員会から社協
さんとの協定調印を依頼された繋がりから、“フードバンク”に焦点をあてて地域の社協
さんに情報提供をお願いしたところ、地域にはニーズがあることを把握できました。
　誰が、いつ、どこで、どのように、何を、どのくらいやるのかをクラブ代表が集まり
委員会を立ち上げ企画。10月6日。“だれでも、いつでも楽しい奉仕”の委員会・始動
します。

第４Ｒ第１Ｚ　ＺＣ

〔遠別ＬＣ所属〕
L 萩　谷　泰　夫

　今年度、第４Ｒ第１ＺのＺＣを拝命しました遠別ライオンズクラブ所属の萩谷泰夫で
す。
　Ｌ藤原回向ガバナーのスローガン「環境保護は子孫に対する奉仕となる」を、出来る
限り実行すべく取り組んで参りたいと思っています。環境保護は、かなり多面的なアク
ティビティが考えられます。現在、実際に起こっている自然環境は最悪の事態に入りつ
つあります。待ったなしの状況です。
　未来の子供たちに私達ライオンは何を残せるか、もう一度良く考えて行動して参りま
しょう。また、第１Ｚの各クラブの要望を出来る限り反映し一年間努めさせて頂きます。
何卒宜しくお願い申し上げます。



ＺＣ就任メッセージ
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　この度、藤原ガバナーのもと、331－Ｂ地区第４Ｒ第２Ｚのゾーン・チェアパーソン
を拝命致しました、士別ライオンズクラブ所属のＬ喜多武彦と申します。ライオン歴は
16年でありますが、知れば知るほど奥深いライオンズ活動に身を引き締め、職責を全う
しなければならない思いを強くするところです。
　コロナが２類から５類へと移行したとは言え、まだまだ各クラブの運営が制限されて
いることは承知しております。
　今期のガバナーキーワード「環境保護」「明るい未来を信じてWe Serve！」をCAB
とクラブとの連携を保てるよう、パイプ役となれるよう務めてまいります。
　Enjoy Lionsを念頭に１年間頑張ります。
　年次大会でたくさんの皆さんの笑顔が溢れることをご祈念致しながら、ご挨拶とさせ
ていただきます。どうぞよろしくお願い致します。

第４Ｒ第２Ｚ　ＺＣ

〔士別ＬＣ所属〕
L 喜　多　武　彦

第４Ｒ第３Ｚ　ＺＣ

〔稚内北斗ＬＣ所属〕
L 徳　田　晃　一

第５Ｒ第１Ｚ　ＺＣ

〔白滝ＬＣ所属〕
L 奥　山　久美子

　今年度第４Ｒ第３Ｚのゾーン・チェアパーソンを拝命致しました稚内北斗ライオンズ
クラブ所属Ｌ徳田晃一と申します。
　ライオンズクラブ歴は10年ほどではございますが、稚内キャビネット地区ガバナー
Ｌ藤原回向のスローガン「環境保護は子孫に対する奉仕となる」のもと、キャビネット
と各クラブとの橋渡し役として、又、第3Z6クラブの会員の繋がりを図り、ゾーン委員
Ｌ森田正志とともに、頑張って参ります。
　同じ第４ＲのＺＣ　Ｌ萩谷泰夫・ＺＣ　Ｌ喜多武彦とも連携を図り進めていく所存で
す。
　本年１年間、皆様には色々とお願いする事があるかと思いますが、ご指導ご協力を頂
きながら職責を努めて参りたいと存じます。宜しくお願い致します。

　私は今期念願のＺＣを拝命致しました。過去６年間ＦＷＴコーディネーターとして地
区・全国の女性との会議を積み重ね、良いアクテビティの実践を試行錯誤致しました。
当初北海道と本州の落差に落胆。北海道の現実、特徴を生かす為にはどうしたら良い
か？の選択をして全国に挑みました。あっという間に６年が経過し気づいた事は、過日
ガイディングライオンで学んだ、サーバントリーダーシップの実施であります。個々の
クラブの特徴を理解し、横のクラブとの連携、協調そして皆で発展していく。そんなラ
イオンズクラブであったなら、良い仲間が大勢出来、お互いを高め合う事が出来るので
はと考え、一つ一つのクラブの橋渡しの役としてＺＣの１年を過ごしたいと願っており
ます。どうかクラブの事を沢山お聞かせください。良い面、悪い面、賛成、反対があっ
てこそ発展出来ると信じております。
　皆で楽しい１年間を過ごしましょう！

第５Ｒ第２Ｚ　ＺＣ

〔美幌ＬＣ所属〕
L 佐　藤　正　明

　今年度第５Ｒ第２ＺのＺＣを勤めさせていただきます、美幌ＬＣ所属Ｌ佐藤正明です。
　この職責が藤原ガバナーと各クラブとの意思疎通をする上で大変重要な役割と感じて
おります。ガバナーの思いと、各クラブの思いをうまくつなげるよう努力して参ります。
クラブのメンバー一人一人が現状を共に理解し、前に向かって進める方向を見いだせれ
ばと考えます。
　地区ガバナースローガン「環境保護は子孫に対する奉仕となる」を元に１年間、微力
ではございますが会員皆様のご指導、ご協力を賜りながら職責を果たすべく努力をして
参りますので、よろしくお願い申し上げます。
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　留萌ライオンズクラブは来年65周年を迎えます。
　新型コロナが５類に引き下げられ、クラブ活動
もやっと以前のかたちで注意しながらですが活動
出来るようになりました。
　今期に行ったACTは７月５日第32回市民ふれ
あいウォーキングを共催。運営資金を贈呈すると
ともに安全管理、朝食の提供等を行いました。参
加した市民は留萌の景勝地を巡りながら楽しいひ
と時をすごしたようです。
　７月29日は留萌呑濤まつりが４年ぶりに実施
され大きな行燈が街を練り歩きました。
　留萌ライオンズクラブでは屋台を出店し飲み物、
串焼き、焼きそば等を販売し事業資金の造成をす
ることが出来ました。
　８月５日は商店街で行われた元気の出る縁日に
協賛して屋台を出店するとともに薬物乱用防止の
キャンペーンを行い雨の中でしたが沢山の市民に
協力を呼び掛けることができました。
　８月20日昭和63年に留萌川が大洪水となり大
きな被害が出た事を忘れないようにと行われた留
萌川祭りに協賛、ブースをも設けて献眼登録運動
を実施し63名にご協力を頂きました。
　会員の交流が楽しくなければ奉仕活動もスムー
ズに行かないとの思いから今年の浜辺例会は久々
に留萌の景勝地黄金岬での野外BBQとなりまし
た。直前まで吹いていた強風も止み30名を超える
会員、家族が参加楽しいひと時を過ごすとともに
明日からの活動を誓いました。

会長 L 今　野　正　一

留萌ライオンズクラブ

　当クラブは、昨年（2022年）創立60周年に至
り、この節目を契機に足跡を顧み、未来に向けた
着実な歩みを進めることを会員総意で確認し、引
続き青少年の健全育成に向けた支援をはじめ、社
会福祉団体の主催事業等への協賛、使用済み眼鏡
等の回収活動、献血協力、交通安全及び薬物乱用
防止等の啓蒙活動への参画、植樹等の環境整備へ
の活動などに取り組んでいます。
　当クラブでは、名寄市が雪質日本一を掲げ、冬
季スポーツに力を注いでいることから、市及び関
係団体に協賛して、名寄市ピヤシリシャンツェで
開催される「少年ジャンプ大会」に主体的に関わ
り、冬季の青少年スポーツ活動を支援しています。
また、2024年２月当市で開催される「スペシャ
ルオリンピックス日本冬季ナショナルゲーム（全
国大会）」の成功に向け、会をあげて協力してま
いります。
　これまでコロナ禍で見合わせていた活動・事業
については、45名の会員と家族会員及びＬＬが一
つになって着々と消化してきており、特に交流懇
談の席では、会を盛り上げる立役者たちのもとで、
和気藹々と繋がり感や一体感が深化している楽し
いクラブです。今後におきましても、ライオンズ
の理念の下、市民からの信頼及び期待に応え、明
るく元気で強固なクラブの構築と前を見据えた活
動を進めてまいりますので、関係各位のご指導を
宜しくお願い致します。

会長 L 久　保　和　幸

名寄ライオンズクラブ
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会長 L 岡　元　一　実

美幌ライオンズクラブ

　私たち釧路みなとライオンズクラブは、Ｌ木村
会長のもとクラブスローガンに『真剣本気の奉仕
活動の推進』を掲げ、メンバー一丸となって本
年度の活動をスタートいたしました。
　主要アクティビティのうち、青少年育成アクテ
ィビティとして、児童養護施設である釧路まりも
学園児童祭において、ボウリング大会の開催の支
援を行っています。
　また、もう一つの主要アクティビティは、釧路
に縁のある石川啄木の歌碑清掃活動でございます。
前年度はライオンレディ、釧路レオクラブも参加
して大勢で行いました。写真でご紹介いたします
のは、昨年、市内にある歌碑22箇所のゴミを拾い、
草を刈り…啄木を思いながら時には冗談も交えな
がら、楽しく清掃活動を行った様子でございます。
　昨期はアフターコロナで、少しずつですがアク
ティビティが再開することが出来ました。今期は、
コロナ前のアクティビティを全て行えることを期
待し、さらにコロナ禍で新しく生まれた奉仕のニ
ーズを、新アクティビティとして会員全員で探っ
ていきたいと思います。
　釧路みなとライオンズクラブ会員全員が知恵を
出し合い、その奉仕活動が地域ひとり一人の心に
伝わると信じ、地域社会の発展と青少年育成のた
め積極的な奉仕活動を今後も続けて参りたいと思
います。

会長 L 木　村　宏　幸

釧路みなとライオンズクラブ

　美幌ＬＣは、1963年２月17日に北見ＬＣスポ
ンサーの下、331－B地区22番目のクラブとして
誕生し、今年度60年の節目を迎えることができま
した。
　今年９月３日（日）、CN60周年記念式典及び祝
賀会、２日（土）には、記念ゴルフ大会を開催し、
地区ガバナーをはじめブラザークラブの皆様より
多くのご臨席を賜り、盛大に執り行うことができ
ました。CN60周年記念アクティビティは、美幌
社会福祉協議会へ福祉車両の贈呈、当クラブ会員
が代表を務める美幌こども食堂へお米200kg相
当の贈呈を行いました。
　現在42名が在籍し、60年の歴史に敬意と誇り
を持ち活動をしています。長年続く「大麻抜き取
り作業」は昨年度、LION誌の取材を受け、取り
上げていただきました。また、青少年健全育成に
力を注いでおり、少年サッカー大会、少年野球大
会、少年少女柔道・相撲大会、クロスカントリー
スキー大会、アルペンスキー大会、スケート大会
の主催または支援を毎年行っております。
　その他、献血活動や災害協定に基づく支援物資
の提供、コロナ禍で思うように活動が行えなかっ
た数年で取り組み強化を行った、ヘアドネーショ
ン寄付、平和ポスターは今でも力強く継続してお
り、たくさんのご協力をいただいています。
　今年度会長方針は「謙虚・寛容・継続」とし、
60年の実績にあぐらをかく事なく、より謙虚な姿
勢で奉仕活動に励み、多様性を求められる社会の
中あらゆる場面における寛容な精神を持ち続け、
次の10年に継続させていけるように、我々美幌ラ
イオンズクラブは
先達ライオンの築
いてこられた歴史
をこれからも続け
ていけるよう精進
して参ります。
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　　　　　　（昭和45年12月6日結成　53年目）
　今、我がクラブも会員の高齢化と減少に、何と
か歯止めをと頑張っています。
　当麻町は農業、林業等の一次産業中心の町です
が、町自体も魅力ある町の実現に知恵を出し合っ
ています。LCも全く同じです。
　当麻ＬＣは７つの委員会をもち、14人の会員で
事業を行っています。委員会ごとでアクティビテ
ィを考えますがじつは、全員で考えていると言っ
てもいいと思います。この１年間の主な結果をご
報告します。
●YCE・国際協調・青少年対策委員会
　•町立図書館へ児童図書寄贈
　　40年目を迎え、429万円、合計4,197冊にな
　　りました。
●MC指導力開発委員会
　•当麻ＬＣ会報1143号となり、第69回地区年
　　次大会で「情報活動賞金賞」受賞
●環境保全・保健・公衆安全委員会
　•古紙回収事業、薬物乱用防止基金へ寄付実行
●社会福祉・視力保護・献血委員会
　•Ｌ家族も協力して献血事業に参加協力実施
　•高齢者施設へ備品（コピー・ファックス付き
　　電話）贈呈
●YCE・国際協調・青少年対策委員会
　•小学校ミニバス少年団へネーム入りボール
　　11個寄贈
●旭川医大アイバンク社員登録
　•クラブとしてと個人としても協力登録

会長 L 森　　　林　太

当麻ライオンズクラブ

　当クラブは1962年６月20日、帯広ライオンズ
クラブのスポンサーにより結成されました。昨年、
創立60周年を迎えましたが、ひとえに多くの先輩
ライオンが伝統や地域に根差した奉仕活動を継続
して築いてきた賜物であり、その伝統を未来に向
けてさらに積み上げていく所存です。
　本年の新しいアクティビティとしては、新入学
児童の登校を見守る交通安全街頭キャンペーンや、
観光シーズンの幕開けを前に行われた観光クリー
ンアップ作戦にも参加し、きれいなマチで観光客
をお迎えするお手伝いに汗を流しました。
　このほか、本町の自慢でもある十勝ワインの原
料となる「ブドウ摘みボランティア」に家族で参
加しているほか、11月8日の「いい歯の日」にち
なんだ町内園児たちへの歯ブラシのプレゼントも
恒例化し、多くの園児から笑顔をいたただいてお
ります。
　コロナ禍も落ち着き、例会も定期的に開催して
おり、何気ない会話を楽しみつつ、クラブ運営に
向けた闊達な意見交換をしています。今後も更な
る飛躍を目指して、メンバーみんなで知恵を出し
合い、地域の活力となるアクティビティに取り組
みながら、奉仕活動に邁進していきたいと思いま
す。

会長 L 村　田　政　宣

十勝池田ライオンズクラブ

町内清掃奉仕（R5年4月）町内清掃奉仕（R5年4月）

交通安全呼びかけ（R5年6月）交通安全呼びかけ（R5年6月）



各クラブからのメッセージ

　当クラブは、20年前に帯広鈴蘭ライオンズクラ
ブのスポンサーによりチャターナイトを迎えまし
た。何もわからずスタートした当クラブですが、
後々に他の市内クラブの方々から「女性のクラブ
を作るのだ！」という思いから市内クラブのメン
バーが何度も集まり支援してくださったことを伺
いました。感謝あるのみです。
　女性クラブである当クラブの特徴はメンバーが
皆現役フルに仕事をしていることです。現役フル
というのはビジネスばかりではなく、妻・母・嫁
など家族単位の仕事もあるということ。
　そのような私たちが決定したことは、奉仕を楽
しんで行うために「消して犠牲にしてはいけない」
ことをクラブメンバーが受け入れることです。参
加なくてもファインはありません。
　「やどかり作戦」２年前から進めています。こ
れは、他のクラブアクティビティに参加させてい
ただくことです。シンプルに、私たちは奉仕をし
たいのです。企画からの運営は難しいが、盛り上
げることはできます。
　20年の時を迎え、時代の波・経験を加え　柔軟
に、とかち帯広で必要な人が必要なサービスを受
けられるよう人道支援・奉仕活動ができるよう帯
広さくらライオンズクラブが変わります。

9

会長 L 高　橋　好志子

帯広さくらライオンズクラブ

　美深町は、旭川市と稚内市のほぼ中間に位置し、
国道40号線を旭川市から約２時間北上します。
　美深ライオンズクラブの今年度のスローガンは、
「明るい社会ぬくもり溢れる奉仕活動」で、会員
間の交流を大切にし絆を深めた上で、奉仕活動を
進めていくというスタンスで取り組んでまいり
ます。
　７月に１名の新会員が入会し、９月にも１名の
新加入があり、現在14名の会員となりましたが、
まだまだ、少ない小さなクラブです。
　多くの方にライオンズクラブの活動の良さを知
っていただき、更な
る会員増強を図って
まいります。
　10月５日のライ
オンズ奉仕デーに合
わせて交通安全啓蒙
を実施、他多数の奉
仕活動を予定してお
り、引き続き活動し
てまいります。

会長 L 遠　藤　好　晴

美深ライオンズクラブ
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　北見ライオンズクラブは旭川中央ライオンズク
ラブのスポンサーにより1962年に創立し、チャ
ーターメンバー31名で331－Ｂ地区14番目のク
ラブとして結成され今年61周年を迎えました。
現在在籍している会員の年代は40代から80代と
幅広く、それぞれの世代の様々な意見を取り入れ
「友愛と相互理解」をモットーにメンバーが一丸
となって活動しております。ここ数年はコロナ禍
により事業実施が困難になっておりましたが、や
っと今年度より少しずつ本来の奉仕事業を開催す
ることが出来るようになりました。主なアクティ
ビティとしては、青少年育成事業として高知ライ
オンズクラブとの交換学生事業、幼稚園から高校
生を対象とした「若獅子新春こども書き初め大会」、
社会福祉事業として知的障がい者施設の園生を招
待し、会員の会社内のホールにてアイスクリーム
を食べながら他のお客様に気を使うことなく思い
きり楽しんで頂く映画鑑賞事業、老人福祉施設へ
の新しいタオルの寄贈などがあります。また、地
域に根差した奉仕事業として市内公園遊具塗装事
業にも取り組んでおります。長きに亘り先輩ライ
オンが築いてこられた歴史を受け継ぎ、今後も地
域貢献に努め、益々活動の場を広げて参りたいと
思います。

会長 L 山　本　一　男

北見ライオンズクラブ

　津別ライオンズクラブは、1963年（昭和38年）
９月15日に、美幌ライオンズクラブのスポンサー
により、国内第632番目のクラブとして結成され
ました。
　会員の維持について、数年前から新規メンバー
獲得に「最低１年に１人」としての目標を掲げて
おりましたが、高齢化とコロナ禍による活動停滞
等もあって、昨年度は退会者が多く出てしまい、
初めて会員数が20名を下回ることになってしま
いました。しかしながら、チャーターメンバー２
名を含む18名で「楽しく、仲良く、元気よく」ア
クティビティを実施していきたいと考えておりま
す。
　主なアクティビティは、大麻撲滅運動における
駆除活動、交通安全街頭啓発活動、献血に対する
協力です。そのほか、北海道で最初に出来た津別
町日台親善協会への参加・応援や、町並みイルミ
ネーション事業に対する援助等を行っているほか、
２年に１回行う小学校でのペットボトルロケット
打ち上げ実験の授業に対し、以前より続けて助成
を行っております。
　また、会員同士の交流では、ゴルフ好きの会員
が多いことから、愛好会で年８回のコンペを行っ
ているほか、パークゴルフや麻雀なども続けて行
っております。また、レディスが参加出来る事業
も取り入れながら、会員相互の絆を深めていきた
いと考えております。
　今年度、CN60周年を迎えることとなります。
盛大な記念式典等は行わない考えではありますが、
記録が残していけるような事業を行う予定であり
ます。
　今後も、皆様のご指導・ご協力をお願いいたし
ます。

会長 L 鹿　中　順　一

津別ライオンズクラブ
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Ｌ伊藤　章一
い

①2023年8月
②1969年3月2日（54歳）
③㈱伊藤農産
④代表取締役

とう しょういち 2R
2Z

愛別ライオンズクラブ

Ｌ吉田　憩広
よし

①2023年8月
②1980年2月7日（43歳）
③㈱住まいる
④代表取締役

だ ひろやす 2R
2Z

旭川ナナカマドライオンズクラブ

Ｌ吉川　知宏
よし

①2023年8月
②1972年11月6日（50歳）
③吉川産業㈱
④専務取締役

かわ ひろとも 5R
1Z

遠軽ライオンズクラブ

Ｌ北村　了二
きた

①2023年8月
②1981年5月18日（42歳）
③㈱了晃建設
④代表取締役

むら りょう じ 3R
1Z

帯広かしわライオンズクラブ

Ｌ木下　広悠
きの

①2023年9月
②1994年12月29日（28歳）
③美深町議会
④議員

した こう ゆう 4R
2Z

美深ライオンズクラブ

Ｌ長谷川　伸

奉仕の志を抱いて入会された新会員をご紹介します

は

①2023年7月
②1973年8月16日（50歳）
③㈱住まいるハウジング
④代表取締役

①入会年月日　②生年月日　③勤務先または職業　④役職

9月30日までの受付分を掲載しています

せ がわ しん 1R
1Z

釧路ライオンズクラブ

Ｌ岡田　和人
おか

①2023年8月
②1960年3月7日（63歳）
③トヨタカローラ道北㈱
④社長

だ かず と 2R
1Z

旭川ライオンズクラブ

Ｌ星　忠克
ほし

①2023年8月
②1974年10月26日（48歳）
③㈱ニッセー
④代表取締役

ただかつ 2R
1Z

旭川平和ライオンズクラブ

Ｌ福田　宗陽
ふく

①2023年8月
②1965年2月1日（58歳）
③㈲福田商会
④代表取締役

だ むねはる 3R
1Z

帯広かしわライオンズクラブ

Ｌ青砥　敏一
あお

①2023年9月
②1962年2月14日（61歳）
③鹿追町議会
④議員

と とし かず 3R
2Z

鹿追ライオンズクラブ
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Ｌ澤　田　孫　八故
さわ だ はちまご

2023年7月31日逝去（行年101歳）

1981年6月 入会
1987-1988
1988-1989
1997-1998
1998-1999

副会長
第8代会長
副会長

第18代会長

歌登ライオンズクラブ会長：Ｌ七戸　忠之

歌登ライオンズクラブ4R3Z

　故Ｌ澤田孫八は1981年６月に入会され、当クラブ初めてのゾーン・チ
ェアパーソンを務めるなど42年間の長きにわたり当クラブの奉仕活動に
献身的にご尽力いただきました。
　この度の訃報に会員一同深い悲しみと喪失感を感じております。
　終身会員となられてからも豊富な経験と行動力を持って当クラブの発展
に傾注され、常にライオンズの精神を持ち続けたＬ澤田のご逝去は深い悲
しみとなっています。
　42年間の社会奉仕のご努力とその功績に深く敬意と感謝を捧げ追悼の
言葉と致します。

Ｌ有　岡　貞　雄故
あり おか さだ お

2023年8月21日逝去（行年93歳）

1963年2月 入会

美幌ライオンズクラブ会長：Ｌ岡元　一実

美幌ライオンズクラブ5R2Z

　1963年チャーターメンバーとして、60年間の長きにわたりクラブに尽
力されたＬ有岡のリーダーシップと情熱は美幌ＬＣにとって大きな存在で
あり、先頭に立ってクラブをけん引し続けたお姿は、私たち会員の心に強
く深く刻み込まれています。
　1977年に会長、1985年ゾーン・チェアパーソン、2001年にはリジョン
・チェアパーソンを務め上げ、2003年に終身会員になれてからも、その
豊かな経験を伝え続けクラブの発展にお力を注がれてこられました。
　チャーターメンバーという偉大なリーダーを喪い、残念でなりません。
　Ｌ有岡貞雄、あなたが築き上げてこられた美幌ＬＣと奉仕の志は、私た
ちが受け継ぎ続け、お守りしていくことをお誓い申し上げます。
　これまでのご活躍と数々の功績に敬意を表し、会員一同心よりご冥福を
お祈り申し上げます。

Ｌ津　田　　　稔故
つ だ みのる

2023年9月11日逝去（行年67歳）

1994年10月 入会
2003-2004 会長

遠別ライオンズクラブ会長：Ｌ草刈　忠和

遠別ライオンズクラブ4R1Z

　突然の訃報を受け、クラブ会員一同、驚きを隠せない秋の夕暮れとなり
ました。Ｌ津田は、1994年の入会以来、30年間に渡り当クラブの運営に
ご尽力下さり、2003年には会長を務めるなど、当クラブの発展に多大な
功績をおさめられました。
　持ち前の明るさと抜群のトーク力で場を盛り上げ、チャーターナイトに
は欠かせない存在でありました。北島三郎の物まねが得意で、当町で開催
されたＮＨＫのど自慢に出場した時の様子は、今でも鮮明に思い浮かばれ
ます。
　遠別ライオンズクラブから、また大きな星が消えることとなりましたが、
Ｌ津田の志を受け継ぎ、当クラブの発展のために更なる努力をすることを
誓い、心より御冥福をお祈り申し上げます。
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謹んで哀悼の意を表しお悔やみ申し上げます

Ｌ木　村　由　夫故
き むら よし お

2023年9月17日逝去（行年92歳）

1991年1月 入会
2006-2007 会長
理事・各委員長を歴任

終身会員
MJF会員

名寄ライオンズクラブ会長：Ｌ久保　和幸

名寄ライオンズクラブ4R2Z

　この度の当クラブＬ木村由夫の急逝に際し、心から哀悼の意並びにこれ
までの数々のご功績に敬意と感謝の意を表します。
　Ｌ木村は、入会以来33年に亘り、当クラブの会長をはじめとする要職を
歴任され、終身会員となられても、年齢を感じさせることなく、精力的に
例会及び活動に参画いただきました。故人は穏やかで優しさあふれる人間
味のあるお人柄で、ご家族をはじめ知友人に愛され、92年のご生涯に幕を
閉じられましたが、この間、地区・リジョン・ゾーンの会員の皆様には
多々世話になったことと存じます。賜りましたご厚誼に故人に代わりお礼
申し上げます。
　9月22日の告別式には、当クラブのジャケットとネクタイを着用され、
Ｌ字の誇りを胸に旅立つ故人の遺影に向かい、会員一同、故人のご遺志を
受け継ぎ、クラブの発展に邁進することを誓い合いました。

Ｌ黒　岩　岳　雄故
くろ たけいわ お

2023年9月19日逝去（行年78歳）

1994年7月 入会
2004-2005
2005-2006
2007-2008
2008-2009
2009-2010
2012-2013

会員委員長
市民・社会福祉委員長
第2副会長
第1副会長
第48代会長

富良野CB地区委員会国際大会委員長 富良野ライオンズクラブ会長：Ｌ大本　孝行

富良野ライオンズクラブ2R2Z

　故Ｌ黒岩武雄は、29年間の永きに渡り、富良野ライオンズクラブの会員
として、いつも明るく、また温厚誠実で誰からも好かれるお人柄でした。
　2009年にはクラブ会長として、地域貢献、社会奉仕活動にクラブの中
心となり精力的に取り組んでいただきました。
　また、富良野市議会議員として３期12年務められ、富良野市の行政のた
めにご尽力されました。
　この度の訃報は、会員一同深い悲しみの中におりますが、故人の築き上
げた数多くの実績と社会奉仕活動に深く敬意と感謝を捧げ、会員一同心よ
りご冥福をお祈り申し上げます。

事業を成功に導き、善良な生活を楽しみ
常に微笑みをたたえ、人類を愛し、
知識人の尊敬を集め、幼児（おさなご）たちに親しまれる人

　　　　　　その地位にふさわしく、かつ精力的な仕事ぶりにより
　　　　　　一輪の花と心うつ詩と
　　　　　　そして、うるわしさを秘めた魂とによって、よりよき社会をもたらす人

　　　人生の中に美の輝きを感じ、その賛美の言葉を忘れず、
　　　友の美点をつねに見守り自らの良きところをまた友に贈る
　　　その人生こそ偉大なる感激そのもの

彼こそライオンと呼ばるる人



ガバナー公式訪問

2023－2024年度　ライオンズクラブ国際協会331－B地区
◆開　催　日：2023年9月1日（金曜日）
◆開催場所：ホテル日航ノースランド帯広第３R　開催報告

14

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問ガ バ ナ ー 公 式 訪 問

　９月１日（金）15：30より、ホテル日航ノースランド帯広にて第３Rの『ガバナー公式訪問』を開催し
ました。方川ＺＣ、高橋ＺＣをはじめ、１Z・２Zのキャビネット役員、藤原ガバナーと稚内キャビネッ
トの３役、伊東第一副地区ガバナー、１Z・２Zの１７クラブの３役の皆さんのご参加を頂きました。
　『ガバナー公式訪問』では、藤原ガバナーの今年度の基本方針、ミッション1.5（ワン・ポイント・フ
ァイブ）などの説明がありました。第３R皆様のおかげで無事公式訪問を終えることが出来ました。

2023－2024年度　ライオンズクラブ国際協会331－B地区
◆開　催　日：2023年9月9日（土曜日）
◆開催場所：士別グランドホテル第４R　開催報告

　９月９日（土）14：00より、士別グランドホテル
にて第４Rの『ガバナー公式訪問』を開催しました。
萩谷ＺＣ、喜多ＺＣ、徳田ＺＣのお三方をはじめ、
１Z・２Z・３Ｚのキャビネット役員、藤原ガバナー
と稚内キャビネットの４役、１Z・２Z・３Ｚの14ク
ラブの３役の皆さんのご参加を頂きました。
　『ガバナー公式訪問』では、藤原ガバナーの今年
度の基本方針、ミッション1.5（ワン・ポイント・フ
ァイブ）などの説明がありました。第４R皆様のお
かげで無事公式訪問を終えることが出来ました。

9月 1日（金）第３R　ホテル日航ノースランド帯広
9月 2日（土）第１R　釧路プリンスホテル
9月 9日（土）第４R　士別グランドホテル
9月21日（木）第２R　アートホテル旭川
10月22日（日）第５R　ホテル黒部

ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問

日　
　
　
　
　
　

程
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クラブ数
会員数

項　　　目 件　　　　数 実　　　績
金額アクティビティ
労力アクティビティ
献血アクティビティ
使用済み切手
献眼登録アクティビティ
献眼アクティビティ
献腎登録アクティビティ
献腎アクティビティ

ガバナースローガンにもある様に環境保護という
観点から美しい自然と環境を大切にするというコ
ンセプトのもと、国立公園であり自然豊かな『利
尻富士』と稚内の代表的な花である『はまなす』
をピンバッチに用いています。 写真提供：稚内LC　L鳥潟広幸

稚内キャビネットピンバッチ  コンセプト 表 紙 写 真

1
2
3
4
5

リジョン
名

2
2
2
3
2
11

Z数

10
14
17
16
15
72

クラブ
数

75.3
78.9
78
75
76.3
76.7

333
388
389
502
455
2,067

平均
出席率
％

R
会員数

143
193
198
172
245
951

1Z
会員数

190
195
191
149
210
935

2Z
会員数

181

181

3Z
会員数

332
374
375
486
441
2,008

会　　　　員　　　　種　　　　別
正会員

0
1
1
0
0
2

不在会員
0
0
0
0
1
1

名誉会員
0
12
2
16
11
41

終身会員
1
1
2
0
2
6

優待会員
0
0
9
0
0
9

賛助会員
0
0
0
0
0
0

準会員
73
20
35
87
52
267

子家族会員
260
368
354
415
403
1,800

子家族会員除く

76
45
52
114
77
364

女性会員

計

釧路レオクラブ
帯広レオクラブ
オホーツクレオクラブ

14名
8名
13名

94件
46件
11件

2,074,210円
2389.9Ｈ
255,400㏄

0枚
0人
0人
0人
0人

動員数 733人

72
2,041

72
2,063

0
9

0
44

0
5

0
18

72
2,067

0
26

0
4

期　首 前月末
当　月 累　計
入　　会

当　月 累　計
退　　会

期　首当　月
今月末

累　計

2023年8月度

比　　較

■会員増強状況

■アクティビティ活動報告

■リジョン別会員数

■レオクラブ会員数

稚内キャビネット事務局

■編　集　331-B地区 MC・IT委員会

〒097-0022
北海道稚内市中央4丁目15番16号 道北水産ビル1F
TEL：0162－73－3161  FAX：0162－73－3162
E-mail：wlions331b@outlook.jp

「白 い 道」


